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NEGLIGÊNCIA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

Família
despejada

cobrou
ajuda da

Prefeitura
de Itabira

É com lágrimas e so-
luços que a família do
falecido Sebastião Luiz
Leitão recebeu, sem re-
cursos, a ordem de des-
pejo da casa onde morou
por quase 40 anos.

Na manhã de terça-
feira (8), a idosa Maria
das Graças, sua filha
Valéria Valadares e três
crianças menores, que

Após quase 40 anos, idosa, filha e três crianças menores tiveram que
deixar a casa na tarde de terça-feira e ser acolhidos por familiares

moram em uma casa
deixada pelo patriarca,
cedida na gestão do ex-
prefeito Luiz Menezes,
na região do Posto
Agropecuário, denomi-
nada Fazenda São Lou-
renço, em Candidópolis,
região rural de Itabira,
tiveram que deixar o
imóvel e ir para a casa
de um parente.
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SÃO SEBASTIÃO DO RIO PRETO NA FRENTE

Governo
estuda

medidas no
caso da Rota

do Ferro
vendida a

mineradora

“É muita felicidade. Eu estou saindo de uma
situação ruim, vindo para uma casa nova, com

acessibilidade, tudo certinho. Estou muito
emocionado, na verdade, foi mais do eu

esperava. Agradeço a todos os envolvidos
nesta obra, em especial a prefeita Andréa, que
prometeu concluir a casa em 90 dias e cum-
priu”, disse Frédson Leite, que começa uma
nova história em São Sebastião do Rio Preto

após receber as chaves da casa nova

SÃO GONÇALO

BARÃO DE COCAIS
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Secretaria
de Saúde

promove o
Movimenta

Melhor Idade

JOÃO MONLEVADE

Marlon fala
dos 100 dias

de gestão, com
destaque para

projetos e
centenas de
indicações
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ACOMPANHAMENTO

Hospital e
Pronto

Atendimento
de Itabira

ignoram lei
federal

Itabira recebe
campeonato

de tiro e
conquista as

três primeiras
posições
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NOVA MODALIDADE

Prefeita escuta depoimento emocionado
do beneficiário Frédson Leire “Dinho”
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Cadeirante se emociona ao
receber de Andréa Otone

chaves da casa nova

Folha Popular

Folha Popular
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21/07 a 20/08

21/08 a 20/09

21/09 a 20/10

21/10 a 20/11

21/11 a 20/12

21/06 a 20/07

21/05 a 20/06

21/05 a 20/06

21/03 a 20/04

21/12 a 20/01

21/01 a 20/02

ÁRIES

TOURO

GÊMEOS

CÂNCER

LEÃO

VIRGEM

LIBRA

ESCORPIÃO

SAGITÁRIO

CAPRICÓRNIO

AQUÁRIO

A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São
Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa
Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.

PEIXES
21/02 a 20/03
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SÃO GONÇALO

Zum!
Folha Popular

O Procon da Câmara de São Gonçalo do Rio
Abaixo segue auxiliando a população. O órgão
realizou no mês de março 35 atendimentos, ofer-
tados pelo consultor Renato Roberto Alves e a
gerente Ana Paula Silveira. Dentre as demandas
atendidas, não houve realização de audiência de
conciliação, pois não existiu necessidade.

Das 35 solicitações, 18 delas foram resolvidas
mediante contato telefônico ou envio de e-mail,
com os consumidores recebendo orientação.

Dezessete atendimentos se encontram em si-
tuação pendente, aguardando retorno das
empresas. Em relação às demandas pendentes do
mês de fevereiro, que foram um total de 10, cin-
co foram resolvidas, restando ainda cinco para
resolução, devido também à necessidade de re-
torno das reclamadas.

As atividades do Procon da Câmara de São
Gonçalo do Rio Abaixo tiveram início no ano de
2013, em uma parceria com a Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG), com atendimen-
tos no formato online. Desde 2017, o Procon do
município ganhou independência, com espaço
físico e atuação próprios. Desde então, incontá-
veis casos de atendimento ao consumidor foram
solucionados pelos profissionais.

Procon fecha o mês
de março com 35

novos atendimentos

O consultor Renato Alves e a gerente Ana
Paula são os responsáveis pelos atendimentos

Início de um novo ciclo anual na sua vida. Plena
vitalidade física e confiança em si mesmo. Perío-
do favorável para desenvolver atividades que di-
gam respeito as suas motivações mais profundas.

No trabalho, maior habilidade diplomática, sen-
so estético e criatividade e progresso material.
Possibilidade de surgimento de sentimentos de
desconfiança em relação a seus novos sócios.

As sociedades de cunho afetivo ou comercial es-
tarão muito estimuladas. Poderá ocorrer a neces-
sidade de unir- se a pessoas para que você pró-
prio se torne mais forte.

Momento de alegria e de íntima realização no
amor. Possibilidade de concretizar um relacio-
namento amoroso há muito esperado. Mais cora-
gem na maneira de ser com as pessoas.

Estímulo forte e benéfico para o amor e as rela-
ções sociais. Maior facilidade para encantar as
pessoas e para se encantar com elas. Novas ami-
zades ou paixões poderão se iniciar.

Possibilidade de iniciar viagens longas e de man-
ter contato com novos meios culturais e de co-
nhecimento. Abertura dos horizontes mentais
através de experiências práticas.

Atividades no trabalho que estavam se desenvol-
vendo bem, diminuirão seu ritmo. Será necessá-
ria uma revisão do planejamento e da eficiência
prática. Melhor entendimento com os amigos.

Vênus indica soluções para as questões financeiras
e aumentará a segurança pessoal, depois de mudan-
ças na sua maneira de ser. Confusão e sentimentos
negativos nas relações de amizade e no amor.

Maior estabilização emocional. Facilidades na vida
profissional, através de relações e contatos. Con-
tinua o clima de instabilidade com a pessoa ama-
da. Período favorável para repensar seus valores.

Perigo de acidentes, de problemas no trabalho e
no cotidiano. Evite abusos, assim como os atri-
tos com pessoas próximas. Bom para o desen-
volvimento da vida financeira.

Início de uma relação amorosa mais intensa e
feliz. Haverá oportunidade para se aproximar da
pessoa amada. As atividades artísticas e educati-
vas também estarão beneficamente estimuladas.

Novos acontecimentos na vida financeira. Oportu-
nidade de novos negócios, empreendimentos e co-
mercialização de produtos para compra e venda.
Procure ter uma nova visão de suas necessidades.

Lei do silêncio
A imprensa de Itabira não deu importância à

ação de despejo contra uma família que residia
em uma casa na região do Posto Agropecuário,
denominada Fazenda São Lourenço, em Candi-
dópolis, zona rural do município, cumprida na
tarde de terça-feira (8). O processo é movido pela
União em favor do Movimento da Consciência
Negra de Itabira, que conquistou o direito de uso
do terreno desde 2008. A Prefeitura, por meio da
Assistência Social, negligenciou a situação da
família, fato contado por Valéria Valadares, que
morava na residência com a mãe e três crianças
menores de idade. Será que vale mais as migalhas
do governo ou colocar em pauta um problema crô-
nico de Itabira; que é falta de um plano habitacio-
nal, abandonado há mais de 4 quatro anos?

Ganha, mas não leva
Recebeu ampla divulgação esta semana a

aprovação pela Vale da distribuição de 50% do
superávit apurado no período de 2021 a 2023,
do plano Vale Mais consolidado (Renda, BP e
Risco). A mineradora liberou um total de R$
210 milhões para os devidos pagamentos. Esse
superávit será distribuído para cerca de 80 mil
ativos, aposentados e pensionistas elegíveis. Até
aí, muita comemoração. O grande impasse é
sobre a questão dos trabalhadores da ativa, que
apesar de serem beneficiados, não verão a cor
do dinheiro. Todo dinheiro destinado a esses
trabalhadores será depositado na conta da Va-
lia e somente será liberado à medida que o tra-
balhador for se aposentando ou sendo incluído
em outras regras preestabelecidas.

R$ 750 mil na conta
Dizem que a Prefeitura de Itabira está em

situação crítica pela gastança de 2024 (eleição)
e falta de dinheiro em 2025 para manter até
mesmo o básico, fato visível pelas inúmeras
obras paradas, atrasadas ou caminhando a pas-
sos de tartaruga para não chamar tanto a aten-
ção. Para tapar pelo menos um dos rombos, a
Câmara Municipal devolveu no início deste
mês, de forma silenciosa, R$ 750 mil para o
governo Marco Antônio Lage (PSB).

Comer comer
A Prefeitura de Itabira vai gastar R$

2.477.089,20 só com lanche. A compra dos sal-
gadinhos e petiscos será definida em concorrên-
cia pública que acontece nesta sexta-feira (11).
A lista de compras inclui rosquinha de coco, bis-
coito de nata, cream cracker, biscoito de maise-
na, bolo, pão de queijo, bombom, coxinha, em-
padinha, pastel e outras gostosuras.

O prefeito Marco Antônio Lage (PSB) deverá
ter que prestar contas sobre a destinação dada aos
materiais em condições de reaproveitamento que
foram retirados do casarão demolina na rua Tira-
dentes em janeiro deste ano. O vereador Luiz Car-
los de Souza “Luiz Carlos de Ipoema” (MDB) disse
que está enviando um ofício questionando e pe-
dindo informações sobre material valioso que te-
ria desaparecido. Mais informações no
“ofolhapopular.com.br”

CADÊ A MADEIRA
QUE ESTAVA AQUI?

ACOM/CMSGRA
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“NÃO SE ENQUADRAM NAS REGRAS”

É com lágrimas e so-
luços que a família do
falecido Sebastião Luiz
Leitão recebeu, sem re-
cursos, a ordem de des-
pejo da casa onde morou
por quase 40 anos.

Conforme noticiado
pela reportagem do Fo-
lha Popular, na manhã
desta terça-feira (8), a
idosa Maria das Graças,
sua filha Valéria Valada-
res e três crianças meno-
res, que moravam em
uma casa deixada pelo
patriarca, cedida na ges-
tão do ex-prefeito Luiz
Menezes, na região do
Posto Agropecuário, de-
nominada Fazenda São
Lourenço, em Candidó-
polis, região rural de Ita-
bira, tiveram que deixar
o imóvel e ir para a casa
de um parente.

Peça de ação judicial
da União, a área onde
está o imóvel foi doada
ao Movimento da Cons-
ciência Negra de Itabira,
que, conforme um termo
de compromisso assina-
do em 21 de outubro de
2008, deveria, antes
mesmo do pedido de de-
sapropriação, construir,
próximo à área, uma
nova residência com
pelo menos três quartos
para a família, o que não
aconteceu. Devido à
ação, já transitada em jul-
gado (que não admite
mais recursos) pela Jus-
tiça Federal, conforme
ação da União, órgão do-
ador da área, a família
teve que deixar o imóvel.

Após ser intimada,
em 8 de março deste ano,
de que deveria deixar o
imóvel em 30 dias, a fa-
mília deu início a uma
corrida contra o tempo,
acionando advogados e a
Assistência Social da

Família é despejada de casa
após negligência da Assistência
Social da Prefeitura de Itabira

vir áudio do vereador
Carlos Henrique de Oli-
veira (PDT) de que nin-
guém seria despejado,
que a Prefeitura estava
acompanhando o caso e
que daria todo apoio.
Espantados, os oficiais
de Justiça disseram que
o parlamentar cometeu
um grave erro, passivo
até mesmo de prisão
caso estivesse no local,

pois ordem judicial se
cumpre e qualquer inter-
ferência é passiva de voz
de prisão.  

O procurador Jurídi-
co do Município de Ita-
bira, Daniel Perrelli-
Lança, foi indicado pelo
vereador para acompa-
nhar a situação. Ele,
após falar com os ofici-
ais de Justiça, tentou
contato com o juiz da
Comarca de Itabira, que
determinou o cumpri-
mento da ordem. A ten-
tativa foi sem sucesso
devido a ação ser fede-
ral e o magistrado local
estar, também, cumprin-
do uma determinação.

Por volta das 16h, a
família começou a jun-
tar as roupas para deixar
a casa. Como a família
não dispunha de trans-
porte e tempo, os móveis
e eletrodomésticos fo-
ram lacrados e deixados
à disposição da família
após ordem da Justiça
para voltarem ao local e
retirarem os pertences.
Até às 16h30, nenhum
representante da Assis-
tência Social da Prefei-
tura de Itabira compare-
ceu ao local. Mas enviou
representantes às 13h
para fazer as mesmas
promessas do vereador
Carlos Henrique, após o
fato estourar no Folha
Popular e redes sociais.

gou o documento que
tem todas as informa-
ções sobre o termo de
uso e o acordo com con-
sentimento da Assistên-
cia Social – responsável
pelo Movimento da
Consciência Negra de
Itabira – na época da as-
sinatura do compromis-
so. Ou seja, informações
suficientes para o Muni-
cípio apresentar interes-
se na causa e negociar o
processo de despejo, o
que não aconteceu.

Dois oficiais de Jus-
tiça da Comarca de Ita-
bira chegaram ao local
às 13h47 para cumprir
a ordem de reintegra-
ção de posse.

Ao Folha Popular,
eles disseram que a de-
terminação era cumprir a
ordem, mesmo após ou-

Negligência da
Prefeitura

Família residia no local há quase 40 anos e ação de reintegração não teve acompanhamento social

Prefeitura de Itabira, a
qual, conforme Valéria
Valadares, negligenciou
o caso, dizendo que não

tinha o que fazer e que a
família não se enquadra-
va para receber auxílios.
Valéria, contudo, entre-

Valéria Valadares conta que procurou a Assis-
tência Social em busca de ajuda, sem sucesso

Oficiais de Justiça
cumprem a ordem

Oficial de Justiça atendeu ligação do vereador
Carlos Henrique antes de cumprir a ação

Folha Popular

Folha Popular

Folha Popular
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Leia no “ofolhapopular.com.br”

Cenibra realiza primeira soltura de

jacutingas no Parque Rio Doce

PODE RETORNAR AO MUNICÍPIO

A Prefeitura de Ba-
rão de Cocais recebeu
um ofício da Câmara
de Vereadores que tra-
ta da situação de uma
área de 163.858,36m²
na Rota do Ferro, que
teria sido vendida pelo
Governo Federal à mi-
neradora Minas Mine-
ração no ano de 2023.
O prefei to Geraldo
Abade tomou conheci-
mento do assunto e re-
forçou ações internas a
fim de que o Município
tome as medidas cabí-
veis no caso ocorrido
na gestão anterior.

A Rota do Ferro
abriga bens tombados
em níveis federal, esta-
dual e municipal, como
túneis, pontilhões e a
Cachoeira do Castro,
além de ser uma área de
preservação permanen-
te (APP) com diversas
nascentes. O ofício in-
tercedendo pela preser-
vação da área é assina-
do pelo presidente da

Governo de Barão de Cocais estuda
medidas no caso da Rota do Ferro

vendida a mineradora
Câmara, o Tiago Antô-
nio dos Santos “Tico”,
além dos vereadores
Adriano Santos, Rosi-
lene Costa, “Paulinho
da ONG”, Jader “Zé
Gotinha” e “Grazi da
Papelaria”.

De acordo com a le-
gislação federal – em
especial a lei 11.483/
2007 e o decreto nº
6.514/2008 (alterado
pelo decreto 9.760/
2019) -, bens imóveis da
União seguem um rito
específico para aliena-
ção. Antes de serem lei-
loados ou vendidos a
particulares, esses imó-
veis devem ser primeira-
mente ofertados, em or-
dem de prioridade, aos
municípios e estados
onde estão localizados.

No caso, a União pri-
meiro procura o Municí-
pio, que deve se colocar
como interessado na
área, para que ela não
seja ofertada a particula-
res. “Cabia à administra-

ção passada manifestar
interesse formal no ter-
reno, conforme previsto
na legislação federal,
para garantir sua destina-
ção ao Município. Não
se trata de autorizar ou
não a venda, mas mani-

festar interesse formal
junto à União e não per-
mitir que uma área com
tamanha importância
ambiental e social fosse
vendida a terceiros”,
destacou o prefeito Ge-
raldo Abade.

Conforme o Governo
Municipal, a situação na
Rota do Ferro não foi
informada pela gestão
anterior durante a tran-
sição de mandato. A
equipe de Geraldo Aba-
de somente tomou co-

nhecimento do tema no
início da semana pela
população e, na quinta-
feira (3), pelo ofício
encaminhado pelo Le-
gislativo, com maiores
informações.

O ofício sugere que a
Prefeitura acione o po-
der Judiciário buscando
a anulação da venda do
terreno, ocorrida em ja-
neiro de 2023, e garanta
a posse municipal, além
de regulamentar o uso da
área para fins socioam-
bientais e de preserva-
ção. Geraldo Abade en-
fatizou que todas as me-
didas que cabem à admi-
nistração municipal se-
rão tomadas. “Nossa ges-
tão mobiliza todos os es-
forços possíveis para en-
contrar a melhor solução.
Estamos consternados
com tudo isso”, lamentou
o Geraldo Abade.

Conforme o Governo Municipal, a situação na Rota do Ferro não foi
informada pela gestão anterior durante a transição de mandato

Abade mobiliza
esforços

As equipes de agentes
comunitários de saúde
Loanda I e da Unidade
Básica de Saúde do Cen-
tro Social Urbano (CSU)
Loanda, juntamente com
a equipe E-Multi, realiza-
ram, na tarde da última
sexta-feira (4), o 1° En-
contro do Grupo de Pila-
tes Movimenta Melhor
Idade de João Monlevade.

A ação aconteceu no
Centro Comunitário do
bairro Palmares e teve a
participação de 60 idosos,
que contaram com uma
atividade ministrada pela
fisioterapeuta da equipe
E-Multi, Thaís Maia.

ATIVIDADE PASSA A SER REGULAR

Secretaria de Saúde de João Monlevade
promove o Movimenta Melhor Idade

De acordo com a co-
ordenadora do Movi-
menta Melhor Idade e
enfermeira do CSU Lo-
anda, Vanessa Reis, o
encontro será uma ativi-
dade fixa para a comu-
nidade, com realização
regular. “A proposta é
ser um grupo fixo de
pilates inserido na comu-
nidade. É o início de um
avanço para a saúde e
qualidade de vida dos
idosos, contribuindo para
um envelhecimento sau-
dável. Convidamos a to-
dos para se exercitarem.
Nunca é tarde para come-
çar”, afirma Vanessa.A ação aconteceu no Centro Comunitário do bairro Palmares e teve a participação de 60 idosos

ACOM/PBC

ACOM/PJM
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ENTREVISTA

Leia no “ofolhapopular.com.br”

Carro é incendiado durante a

madrugada em João Monlevade

Os 100 dias de ges-
tão da presidência da
Câmara Municipal de
São Gonçalo do Rio
Abaixo, alcançados nes-
te dia 11 de abril, conta-
bilizam grandes avanços
para a melhoria das po-
líticas públicas por todo
o município.

Conforme balanço
apresentado pelo presi-
dente Marlon Túlio Pes-
soa Costa (Avante), vere-
ador que está em seu
quinto mandato e pela
terceira vez na direção do
Legislativo são-gonça-
lense, nestes 100 dias, ou
primeiros três meses, a
atuação implacável de
todos os vereadores re-
sultou na aprovação de
vários projetos de lei,
mais de 500 indicações
solicitando obras e servi-
ço por todo o município,
atenção especial às datas
que cobram conscientiza-
ção da população, além
de serviços ao cidadão
por meio do Procon e
Escola do Legislativo.

“A Câmara aprovou
neste período 15 proje-
tos. Eu percebi que a
questão dos PCDs [pes-
soas com deficiência],
dadas as dificuldades
que elas possuem, tem
ganhado espaço na casa,
tanto o Marlon, o Juni-
nho [Edirlei Márcio
Moreira Lacerda Júni-
or], o Diego [Ribeiro], e
outros colegas estão em-
penhados nesta questão,
que eu acho muito im-
portante. Temos que vol-
tar nossos olhares tam-
bém para essas pessoas.
Tem também o autismo,
que é lembrado com
campanha neste mês
com o Abril Azul e as in-
dicações. São mais de
500 pedidos de morado-
res que os vereadores têm
trazido para o plenário
para serem oficializadas
e encaminhadas para a
Prefeitura atender. Então,
vejo que todos os verea-
dores estão bem empe-

Marlon fala dos 100 dias de gestão,
com destaque para projetos e

centenas de indicações

nhados para buscar me-
lhorias pera o povo de
São Gonçalo”, informou.

Entre os projetos
aprovados, um dos desta-
ques foi a criação da Car-
teira da Pessoa com De-
ficiência, o primeiro pro-
jeto de lei de 2025 assi-
nado por Marlon Túlio.
Após apreciada em ple-
nário, a propositura foi

aprovada por todos os
vereadores em duas ses-
sões e encaminhada ao
prefeito para ser sancio-
nada. “A Carteira do
PCD surgiu após pedidos
destas pessoas com mo-
bilidade reduzida. Eu te-
nho casos em família e
sei como é difícil para es-
sas pessoas. O objetivo é
proporcionar um pouco
de comodidade para o
PCD, que muitas vezes
deixa de exercer o direi-
to de circular pelos even-

tos do município, como
a Feira Livre, por falta de
vaga de estacionamento.
É isso que o projeto visa,
a criação dessas vagas
exclusivas ao PCD em
nosso município”, disse.

Desde 2013, as res-
postas e resoluções de
conflitos comerciais têm
como endereço o Procon
na Câmara de São Gon-

çalo, oficialmente, o Ser-
viço Municipal de Orien-
tação e Defesa do Con-
sumidor. Por meio deste
mecanismo, as demandas
por questões de telefonia,
cartão de crédito, em-
préstimos e TVs por as-
sinatura (as principais),
contabilizavam 35 recla-
mações, deste total, 25
foram resolvidas, com a
atuação da Ana Paula e
do advogado Renato.

O Centro de Atenção
ao Cidadão (CAC), ou-
tro mecanismo do Legis-
lativo são-gonçalense, já
contabiliza mais de dois
mil atendimentos desde
sua fundação, como in-
formações sobre emis-
são de documentos, de-
fesa dos direitos huma-
nos, informações sobre
os trabalhos da Câmara,
esclarecimentos sobre
emissão de documentos,
orientações sobre benefí-
cios concedidos pela Pre-

feitura, informações so-
bre o INSS, informações
jurídicas, dentre outras.
Por meio do CAC, o ci-
dadão tem também aces-
so ao Núcleo de Informá-
tica para fazer pesquisas
na internet, trabalhos es-
colares e confeccionar
currículo. “Eu fico satis-
feito, porque as pessoas
estão vindo e tendo aten-
dimento. O CAC presta
esse serviço humanizado
para as pessoas que não
têm acesso fácil as essas
informações. Já são mais
de 2 mil atendimentos.

Dentro dos 100 dias
de gestão, a Câmara
Municipal de São Gon-
çalo lançou oficialmen-
te, nesta quarta-feira (9),
o Parlamento Jovem
2025. O projeto, fruto de
parceria com a Assem-
bleia Legislativa de Mi-
nas Gerais, é gerido pela
Escola do Legislativo da
Câmara e já promoveu
dois encontros com os
estudantes do ensino
médio da Escola Estadu-
al Desembargador Mo-
reira. Ao todo, são 36
alunos cadastrados e um
calendário extenso de
atividades no âmbito re-
gional e estadual ao lon-
go de 2025.

“Posso falar que este
é outro grande projeto que
temos orgulho de partici-
par. Estive na Assembleia
Legislativa dia 21 de mar-
ço e conheci como é a
adesão das cidades ao pro-
grama, que tem o objeti-
vo de trazer o jovem para
as discussões políticas.
Estou muito feliz em ver
os jovens de nossa cida-
de neste projeto, que se-
gue sendo mantido pela
nossa gestão. No mais,
quero dizer que segui-
mos trabalhando para
proporcionar mais quali-
dade de vida para o povo
de São Gonçalo.

Carteira
PCD

Procon da
Câmara

CAC: mais de 2
mil atendimentos

Parlamento
Jovem 2025

Público no auditório durante sessão ordinária no plenário

O presidente Marlon Túlio Pessoa Costa (Avante), está em seu quinto mandato e pela
terceira vez na direção do Legislativo são-gonçalense
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PM prende traficante e descobre

desmanche de motos no São Cristóvão

ANIVERSÁRIO E FESTA DE 1º DE MAIO

O Sindicato Meta-
base de Itabira e Região
prepara mega progra-
mação para celebrar a
Semana do Trabalha-
dor. Além da tradicio-
nal comemoração ao
Dia do Trabalho, em 1º
de maio, a programação
comemora os 80 anos
da instituição.

Em coletiva, realiza-
da na tarde de quinta-fei-
ra (3), o presidente do
sindicato, André Viana
Madeira, anunciou como
atração principal das co-
memorações show com
o renomado cantor de
samba Péricles Faria.

Outra atração é o
show com Bruno Die-
gues (ex-vocalista do
grupo Jeito Moleque),
que integra a progra-

Péricles e ex-vocalista do Jeito Moleque
estão Festa do Trabalhador do Metabase

Informações foram dadas pelo presidente
do sindicato, André Viana

O Clube de Tiro de
Itabira Voraz foi sede no
domingo (6) da primei-
ra etapa do Campeona-
to Interclubes, junto
com a inauguração da
pedana de trap (tiro ao
prato). Além de anfitriã,
Itabira se consolidou
como grande destaque
nessa regional ao con-
quistar três medalhas na
nova modalidade.

Itabira ainda saiu na
frente, em questão de in-
clusão, ao trazer na equi-
pe atletas femininas;
duas mulheres.

Na ocasião, também
foi realizada uma ação
beneficente com a arreca-
dação de alimentos, des-
tinados à Loja Maçônica
União e Paz para que  re-
alize as doações.

O campeonato reuniu
na cidade vários atirado-
res dos clubes da região,
entre eles o Clube de
Tiro e Caça Dragões da
Prata (São Domingos do

NOVA MODALIDADE DO ESPORTE

Itabira recebe campeonato de tiro e
conquista as três primeiras posições

Prata); Clube de Tiro
Alvo Certo (Santa Bár-
bara); Minas Clube de
Tiro (Belo Oriente); The
Shooter Tactical Trai-
ning (Alvinópolis), além
do clube anfitrião do
evento, o Clube de Tiro
Voraz (Itabira).

Ao todo, foram 40
atletas, sendo 23 itabi-
ranos. Dentre os partici-
pantes, o clube de Itabi-
ra se destacou com a
participação.

Na modalidade trap,
(tiro ao prato) Itabira
conquistou as três pri-
meiras posições.

As modalidades em
disputa foram trap, revól-
ver; calibre maior e cali-
bre menor, pistola; cali-
bre maior e calibre me-
nor e carabina; calibre
maior e calibre menor.

A competição acon-
tece em cinco etapas,
que se estendem até no-
vembro. Cada etapa é re-
alizada em um clube par-

ticipante. A próxima será
realizada no Clube Caça
Dragões da Prata, em
São Domingos do Prata,
no dia 3 de maio.

De acordo com rela-
to de praticantes, a prá-
tica do tiro esportivo tra-
balha corpo, mente, me-
lhora a concentração e o
autocontrole e ajuda a
aliviar o estresse, além
de permitir a socializa-
ção. Entretanto, a prática
esportiva exige discipli-
na e que o atleta se com-
prometa a seguir rigoro-
samente as regras e ori-
entações de segurança.

“Para participar do
Campeonato Interclubes
o interessado deve pos-
suir CR (certificado de
registro como atirador
desportivo junto ao
Exército Brasileiro) e
estar filiado a algum dos
clubes participantes”,
informou o diretor do
clube itabirano, Erivel-
ton Bastos de Oliveira.

A nova modalidade oferecida pelo clube promete agregar ainda mais
para o esporte de tiro esportivo em toda a região

mação do dia 1º, no
clube campestre.

As festividades inici-
am no dia 28 deste mês,
sendo que essa primei-
ra parte da programação
se estende até 3 de maio,
trazendo atividades cul-
turais, esportivas e soci-
ais. Para esse período
estão programados: sho-
ws, documentário, apre-
sentação de stand up co-
medy, palestras, tornei-
os e a popular corrida
rústica.

Durante a coletiva,
André Viana disse que o
evento terá bênção ecu-
mênica e apresentação
de grupos de louvor.

O público evangélico
também deverá ser con-
templado nas festivida-
des. O sindicato está ne-

gociando a realização de
um show com artistas na-
cionais de música gospel.

“Na nossa programa-
ção teremos sim o mo-
mento de fé, uma bên-
ção ecumênica e apre-
sentação de grupos de
louvor da cidade. E es-
tamos buscando conta-
to com cantores gos-
pel”, disse André Viana,
acrescentando que está
dependendo de retorno
de alguns deles.

Além do documentá-
rio, outras atividades se-
rão divulgadas para os
meses seguintes.

Seguindo a tradição,
a tão esperada Festa do
Trabalhador, no dia 1º de
maio, será mantida no
Clube Campestre Meta-
base, com a chegada dos

participantes da corrida
rústica, bênção do traba-
lhador e finais de tornei-
os esportivos que terão
início no dia 28.

Durante o dia 1º, ha-
verá ainda dança, brindes
e espaços kids, garantin-
do a participação de toda
a família do trabalhador.

A programação tam-
bém contará com shows
de Miguel Oliveira e Bru-
no Diegues (ex-vocalista
do grupo Jeito Moleque).

O pagodeiro Péricles
se apresenta no dia 2 de
maio, no Parque de Ex-
posições Virgílio José
Gazire. O show conta
com a participação da
banda L6 e DJ.

Confira programação
completa no

“ofolhapopular.com.br”.
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Um homem de 27
anos foi encontrado
morto por volta das 20h
desta segunda-feira (7)
em um beco próximo à
rua José Brandão, no
bairro Lagoa, em Barão
de Cocais.

Conforme registro
da Polícia Militar, os
agentes de segurança
foram acionados por
moradores após dispa-
ros de arma de fogo nas
proximidades de um
lote vago. No local, os
militares encontraram a
vítima caída, aparente-
mente sem sinais vitais.
O Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgên-
cia (Samu) foi chamado
e confirmou o óbito.

Durante os trabalhos
da perícia, foram iden-
tificadas seis perfura-

AGORA É LEI MUNICIPAL

A Câmara Municipal
aprovou na terça-feira
(8), projeto de lei que
garante à mulher, de
qualquer idade, o direi-
to de escolher uma pes-
soa para acompanhá-la
em qualquer unidade de
saúde, no caso de preci-
sar de ser submetida a um
procedimento de saúde.
A medida já é prevista em
lei federal, mas depende
de regulamentação muni-
cipal. No Hospital Nos-
sa Senhora das Dores
(HNSD), a informação é
de que a instituição já
aderiu à legislação naci-
onal, embora, na prática,
não é o que acontece.

Amanda Silva tem 21
anos. Ela conta que fre-
quentemente depende de
assistência no Pronto
Atendimento. Muitas ve-
zes, chega ao hospital com

Hospital e PA de Itabira ignoram lei
e proíbem acompanhamento para

mulheres em procedimentos de saúde

HOMICÍDIO MISTERIOSO

dificuldade de respirar.
Mesmo explicando a situ-
ação, seus acompanhantes
são barrados na entrada.

“Geralmente, eu vou
ao hospital acompanhada
da minha mãe e eles
não a deixam passar na
hora de falar com o mé-
dico, tomar medicação
ou fazer outro procedi-
mento qualquer. Quan-
do a gente questiona, o
atendente fala que são
regras do hospital”.

Ana Carolina Queiroz
é outra que só vai mes-
mo ao hospital em último
caso, já que nunca pode
ter a companhia de uma
pessoa durante os proce-
dimentos. “Quando a
pessoa está passando
mal, ela não consegue
explicar direito o que está
acontecendo. Mas o
acompanhante é barrado

por uma regra que nin-
guém justifica”.

De acordo com a lei
federal nº 14.737/2023,
é direito da mulher ter
um acompanhante de sua
escolha durante consul-
tas médicas, exames e
procedimentos clínicos
em serviços de saúde
públicos e privados.

A medida reforça a
segurança e o conforto
das pacientes, oferecen-
do uma resposta preven-
tiva aos relatos de abusos
recorrentes e evidentes
no ambiente de saúde.

Na Câmara Munici-
pal, o projeto de lei 8/
2025, de autoria do vere-
ador Marco Antônio Pe-
reira da Silva “Marquinho
da Saúde”, estabelece a
fiscalização, divulgação e
aplicação da lei federal nº
14.737/2023 no municí-

pio de Itabira, garantindo
seu cumprimento nos es-
tabelecimentos de saúde
públicos e privados.

O projeto cita o texto
da lei original e propõe
que a fiscalização de seu
cumprimento seja regida
por lei municipal.

O autor do projeto foi
questionado pela a re-
portagem sobre a fisca-
lização, por meio de li-
gação telefônica. Mas
ele não teve como repas-
sar a informação pedida.

 Já a assessoria do
hospital afirmou em
nota ao Folha Popular
que a instituição já se-
gue a diretriz legal, des-
de a instituição da lei fe-
deral. A mensagem resu-
mida não esclarece os
questionamentos acerca
de pacientes que conta-
ram o contrário.

Homem de 27 anos é encontrado morto
a tiros em beco de Barão de Cocais

ções de arma de fogo no
corpo da vítima — três
no tórax, uma na cabe-
ça, uma no ombro direi-
to e outra no braço es-
querdo. Próximo ao
corpo, foram recolhi-
dos cinco estojos de
munição calibre 380,
duas munições intactas
do mesmo calibre e um
aparelho celular. Saco-
las de compras também
estavam junto ao corpo.

Testemunhas relata-
ram que a vítima cami-
nhava a pé quando foi
abordada por um indi-
víduo em uma motoci-
cleta, que teria questi-
onado se ele estava ar-
mado. Após a negativa,
o suspeito efetuou os
primeiros disparos e
iniciou uma persegui-
ção até o beco onde

ocorreu o homicídio.
Após os tiros, o autor
fugiu do local.

Informações preli-
minares indicam que a
vítima possuía deficiên-
cia em uma das pernas
e atrofia nas mãos. Mi-
litares foram até a resi-
dência onde a vítima
morava e conversaram
com um homem de 19
anos, que alegou dividir
a casa com o falecido há
mais de um ano. Ele in-
formou que, na data do
crime, havia pedido
para a vítima ir ao su-
permercado comprar al-
guns itens. Questionado
sobre a possível motiva-
ção do homicídio, apre-
sentou versões contradi-
tórias, mencionando
uma suposta briga ocor-
rida na noite anterior em

um bar, onde teriam
sido ameaçados por um
desconhecido.

Ainda durante a
apuração, um morador
— que preferiu não se
identificar — relatou
ter visto o rapaz de 19
anos nas proximidades
do local do crime pou-
co antes dos disparos,
contradizendo sua ver-
são de que não teria sa-
ído de casa antes da
morte do amigo.

As informações fo-
ram repassadas à autori-
dade policial competen-
te. Até o momento, nin-
guém foi preso. As dili-
gências seguem em anda-
mento para apurar as cir-
cunstâncias e motivações
do crime, bem como
identificar e localizar o
autor dos disparos.

Próximo ao corpo, foram recolhidos cinco
estojos de munição calibre 380

Mesmo com depoimentos de pacientes,
hospital nega denúncia
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Folha Popular/Ilustração



CIDADES/LAZER8
DE 10 A 16 DE ABRIL DE 2025

SÃO SEBASTIÃO DO RIO PRETO

Antes mesmo de
completar 100 dias de
governo, a primeira mu-
lher a assumir a Prefei-
tura de São Sebastião do
Rio Preto, Andréa Apa-
recida Otone de Souza
(PSD), concluiu e entre-
gou a primeira casa as-
sumida pela gestão, mu-
dando significativamen-
te a vida do cadeirante
Frédson da Silva Leite
“Dinho”, de 41 anos.

A solenidade, simples,
mas carregada de emoção,
aconteceu na manhã de
segunda-feira (31) e parou
a rua Godofredo Cândido
de Almeida, na região
central da cidade.

Equipe do setor de
obras, assistentes sociais
e familiares do benefici-
ário acompanharam a
prefeita Andréa Otone,
que destacou sua preocu-
pação em fazer um gover-
no com atenção especial
aos que mais precisam.

“Estive, na gestão
passada, como secretária
da Assistência Social e
agora estamos dando se-
quência ao trabalho. “Eu
me sinto realizada neste
momento, este não é um
sonho apenas do Dinho,
mas também é meu. É
uma emoção muito gran-
de poder contribuir, po-
der fazer parte desta re-
alização, poder vê-lo fe-
liz, eu acredito que essa é
minha missão enquanto
prefeita; fazer com que as
pessoas possam ter seus
direitos, que sejam de fato
incluídas na sociedade de
forma digna”, disse.

A obra foi assumida
pela gestão apenas no ti-
jolo e telhado. Todo o
acabamento foi concluí-
do na gestão em menos
de 90 dias, como prome-
teu Andréa Otone nos
primeiros dias de janei-
ro deste ano. A casa en-
tregue é em alvenaria,
telhado colonial, tem
dois quartos, banheiro,
cozinha, área de tanque
e varanda.

“No dia 6 de janeiro,
eu chamei o encarrega-
do de obras sociais e fe-
chamos um acordo de

Cadeirante se emociona ao receber de
Andréa Otone chaves da casa nova

entregar as chaves ao
morador em 90 dias, e
conseguimos, porque
não poupamos recursos
humanos e material para
isso. Hoje, o morador,
muito emocionado, teve
acesso à nova casa. Es-
tou muito feliz em poder
contribuir, essa é a mis-
são que eu tenho”.

Frédson Leite contou
que a situação na casa
antiga era muito ruim,
que vivia com muita di-
ficuldade, e que começa
uma nova história em
São Sebastião do Rio
Preto após receber as
chaves da casa nova.

“É muita felicidade.
Estou saindo de uma
casa muito ruim, vindo
para uma casa nova, com
acessibilidade, tudo cer-

tinho. Estou muito emo-
cionado, na verdade, foi
mais do eu esperava.
Este é o um início de
uma nova história, com
dignidade. Agradeço a
todos os envolvidos nes-
ta obra, em especial à
prefeita Andréa, que pro-
meteu concluir a casa em
90 dias e cumpriu”, dis-
se Frédson Leite.

São Sebastião do Rio
Preto, conhecida por sua
hospitalidade, belas cor-
redeiras e o rio Preto,
tem, conforme o Censo
2022 do Instituto Brasi-
leira de Geografia e Es-
tatística (IBGE), perto
de 1.300 habitantes e não
é diferente de outras par-
tes do Brasil, que bus-
cam meios para reduzir
a o déficit de moradia.

Atualmente, a Prefeitu-
ra está com 12 casas, tan-
to na área urbana e ru-
ral, em fase de acaba-

mento, como colocação
de piso, revestimentos e
instalação de louças, ja-
nelas e portas. A previ-

são de conclusão de to-
das as moradias é de 18
meses. “Nós vamos pla-
nejando, pois os recursos
financeiros são poucos e
humanos também. Tra-
balhamos com o grau de
prioridade apontado
pela Secretaria de Assis-
tência Social. Posso ga-
rantir que assim que ter-
minarmos estas 12 ca-
sas, vamos lançar um
novo projeto habitacio-
nal, desta vez padrão e
se possível, com maior
número de moradias.

O encarregado de
Obras, Antônio Ercílio
de Souza Jorge, contou
que a prioridade é con-
cluir as 12 casas o mais
breve possível e iniciar
um projeto. “Estamos
dentro do planejamento e
assim que terminarmos
essas casas, vamos mon-
tar um projeto piloto, pa-
drão, para que possamos
atender um número mai-
or de moradores”, disse
Ercílio Jorge.

Conforme a secretá-
ria da Assistente Social
do município, Élida Fer-
nandes Ramos, o traba-
lho em nível habitacio-
nal é compartilhado en-
tre as secretarias de As-
sistência Social e Obras.
“Dividimos os trabalhos
para que possamos prio-
rizar os moradores mais
necessitados e ter o má-
ximo de celeridade em
cada processo. É exem-
plo a situação do Fréd-
son, a qual venho acom-
panhando desde 2018, e
para chegar ao patamar
que chegamos hoje, com
a entrega das chaves, é
uma longa jornada. En-
tão, é uma conquista
muito grande para nós,
profissionais que conhe-
cemos a história do Fré-
dson, como para ele, que
agora tem uma moradia
digna”, diz.

A solenidade contou
também com a presen-
ça do vice-prefeito Aní-
zio Menezes e foi en-
cerrada com almoço na
nova casa de Frédson
Leite. No cardápio, fei-
joada completa.

Momento de
muita emoção Novo plano

habitacional

Encarregado de Obras, Antônio Ercílio
e a secretária da Assistência Social, Élida

Ramos: “é mais dignidade”

Da velha casa para uma nova redidência; momento foi comemorado com feijoada

Beneficiário ao lado da família, prefeita, assistentes sociais e equipe do setor de obras habitacionais
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